



## L'invitation

Tranquillement chez moi dans le salon, une musique arrive par la fenêtre, je ne sais pas d'où, mais sans doute de quelque part, qui m'invite : voulez-vous danser avec moi ? Je lui réponds bien sûr, mais s'il vous plaît, apprenez-moi. Ce n'est pas difficile, un pas à gauche, un pas à droite, demi-tour, encore deux pas, tour complet léger et gracieux et on repart. Ah oui ! je vois, au mariage d'Aglae avec Benoit, c'est ainsi que j'ai vu danser grand-père et grand-maman ; les copains vont se moquer un peu, mais qu'importe, j'aime danser avec vous et entre vos bras, jolie valse d'autrefois.

Récit Ada Teller  
pour Vocanet  
[adasapage.fr](http://adasapage.fr)